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A new computer-assisted follow-up register and information system has been developed for patients with diabetes. The task of collecting and coding clinical information has been simplified, and methods of working in clinics have been adjusted to fit closely with the design of the new system.

        
A flexible program suite includes statistical programs which allow clinical audit and evaluation of long term care to be carried out on demand. The system, which is on-line, operates under DSM 11 (DEC MUMPS) on a PDP 11/44 computer and, for hospital work, includes a video display unit and printer in the outpatient clinic and hospital ward.

        
Registration of patients in the system may be carried out from either a hospital clinic or general practice. The clinical data base, completed at registration or review for each patient, is used to generate three computer-printed structured medical records .for use by hospitals, general practitioners and patients.

        
The system can be used to provide (a) more reliable and effective record-keeping for patients and doctors, (b) automatic clinical audit for individuals or groups of patients, (c) data for long-term evaluation of care and other clinical research.

      

        
Die Autoren beschreiben ein neues computerunterstütztes Nachsorgeregister und Informationssystem für Diabetespatienten. Die Aufgabe des Sammeins und Kodierens klinischer Informationen wurde vereinfacht, und die Arbeitsmethoden in den Kliniken wurden eng an das Muster des neuen Systems angepaßt.

        
Eine flexible Programmfolge enthält statistische Programme, die es ermöglichen, auf Wunsch eine klinische Prüfung und Auswertung der Langzeitversorgung durchzuführen. Das On-line-System wird unter DSM 11 (DEC MUMPS) auf einem PDP 11/44 Computer betrieben und schließt für die Krankenhausarbeit eine Bildschirmeinheit und einen Drucker in der Ambulanz oder auf Station mit ein.

        
Die Registrierung der Patienten im System kann entweder von einem Krankenhaus oder von einer allgemeinmedizinischen Praxis aus erfolgen. Die klinische Datenbank, die bei Registrierung oder Prüfung für jeden Patienten vervollständigt wird, wird dazu benutzt, um drei vom Computer ausgedruckte strukturierte Krankengeschichten zum Gebrauch für Krankenhäuser, Ärzte für Allgemeinmedizin und Patienten herzustellen.

        
Das System kann dazu verwendet werden, um (a) eine zuverlässigere und effektivere Führung der Krankengeschichten für Patienten und Ärzte zu erreichen, (b) eine automatische klinische Überwachung einzelner Patienten oder Gruppen von Patienten durchzuführen und (c) Daten für die Langzeit-Auswertung der Patienten-Versorgung und für andere klinische Forschungen zur Verfügung zu stellen.
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